

## Das EU Chip-Gesetz – Wie Halbleiterökosysteme die Wettbewerbsfähigkeit in Europas Regionen steigern

7. Dezember 2022 | ab 18 Uhr

Vertretung des Landes Sachsen-Anhalt bei der EU

 Boulevard Saint Michel 80, 1040 Brüssel



Intel kommt nach Europa: In Magdeburg, Landeshauptstadt Sachsen-Anhalts, investiert der US-amerikanische Halbleiterkonzern in eine hochmoderne Chip-Fabrik. Das verspricht Regionen übergreifenden Aufschwung!

Im Februar dieses Jahres hat die EU-Kommission mit dem EU Chip-Gesetz ein umfassendes Maßnahmenpaket vorgelegt, um die Versorgungssicherheit, Resilienz und technologische Führungsrolle der EU im Bereich Halbleitertechnologien und -anwendungen zu sichern.

Sachsen-Anhalt unterstützt das Chip-Gesetz nachdrücklich, da es die Wettbewerbsfähigkeit Europas stärkt und die europäische Rolle als Schlüsselakteur in der globalen Wertschöpfungskette verankert.



Gemeinsam mit der Intel Corporation möchten wir in unserer Veranstaltung den europäischen Mehrwert von Investitionen in das Halbleiterökosystem aufzeigen. Der Schwerpunkt liegt dabei auf der regionalen Dimension. Wir möchten mit der Veranstaltung die Gelegenheit geben, sich in die Debatte über das EU Chip-Gesetz einzubringen, um damit sowohl im Rat als auch im Europäischen Parlament ein zeitnahes für alle positives Ergebnis zu fördern.



Beim anschließenden Get-Together bietet sich die Möglichkeit zum informellen Austausch mit all den Akteuren, die am Fortschritt der europäischen Halbleiterbranche interessiert sind.

#moderndenken

Ich würde mich sehr über Ihr Kommen freuen!

### Ihr Sven Schulze

Minister für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt & Ehemaliges Mitglied des Europäischen Parlaments

*Bis zum 1. Dezember 2022 können Sie sich [online anmelden](#). Sollten Sie bereits angemeldet sein, müssen Sie sich nicht erneut registrieren.*

Hinweise zur Corona-Situation: Wir schützen uns und unsere Gäste durch jeweils tagesaktuelle Tests. Wir bitten daher auch Sie, respektvoll und verantwortungsbewusst mit der aktuellen Corona-Lage umzugehen und empfehlen, sich vor Besuch der Veranstaltung freiwillig zu testen bzw. testen zu lassen. Sollten Sie Symptome bei sich bemerken, bitten wir Sie, vom Besuch der Veranstaltung Abstand zu nehmen.

Datenschutzhinweis: Mit der Anmeldung zur Veranstaltung erklären Sie sich einverstanden, dass während der Veranstaltung zum Zwecke der Öffentlichkeitsarbeit und des Landesmarketings fotografiert/gefilmt wird und das Bildmaterial gespeichert sowie auf der Webseite [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de) in den sozialen Medien (Facebook- und Twitterpräsenz der Landesregierung und Veranstaltungspartner) sowie in Publikationen veröffentlicht wird. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit über [events@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:events@stk.sachsen-anhalt.de) widerrufen. Wir möchten Sie auch weiterhin zu unseren Veranstaltungen einladen. Zu diesem Zweck speichern wir Ihre persönlichen Daten in unserer Adressdatenbank. Wenn Sie künftig keine Einladungen zu Veranstaltungen der Vertretung des Landes Sachsen-Anhalt bei der EU erhalten möchten, teilen Sie uns dies bitte über die Mailadresse [events@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:events@stk.sachsen-anhalt.de) mit. Weitere Informationen zum Datenschutz finden Sie auf unserer Webseite unter der Rubrik „B. Datenschutzhinweise für Veranstaltungen der Staatskanzlei und Ministerium für Kultur“ <https://lsauri.de/DatenschutzStk>

## Das EU Chip-Gesetz – Wie Halbleiterökosysteme die Wettbewerbsfähigkeit in Europas Regionen steigern

7. Dezember 2022 | ab 18 Uhr  
Vertretung des Landes Sachsen-Anhalt bei der EU  
📍 [Boulevard Saint Michel 80, 1040 Brüssel](#)



SACHSEN-ANHALT  
Ministerium für  
Wirtschaft, Tourismus,  
Landwirtschaft und Forsten



SACHSEN-ANHALT  
Vertretung bei der  
Europäischen Union  
**#moderndenken**

- 17.30 Uhr *Einlass*
- 18.00 Uhr *Begrüßung und Einführung*  
Sven Schulze, Minister für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt
- 18.15 Uhr *Keynote*  
Roberto Viola, Generaldirektor der Generaldirektion Kommunikationsnetze, Inhalte und Technologien (GD CNECT), Europäische Kommission
- 18.35 Uhr *Podiumsdiskussion mit*  
Minister Sven Schulze
- MdEP Eva Maydell, EVP-Fraktion und federführend zuständige Berichterstatterin der EVP zum EU Chip-Gesetz
- Minister Martijn van Gruijthuijsen, Mitglied im Ausschuss der Regionen (AdR) und Minister für Wirtschaft, Finanzen und Kompetenzentwicklung der niederländischen Provinz Noord-Brabant
- Pierre Millette, Direktor für intelligente Mobilität beim Verband der Europäischen Automobilhersteller (ACEA)
- Moderation:** Hendrik Bourgeois, Vizepräsident für europäische Regierungsangelegenheiten bei Intel
- 19.45 Uhr *Get-together*

*Die Veranstaltung wird simultan übersetzt (Deutsch/Englisch).*

Hinweise zur Corona-Situation: Wir schützen uns und unsere Gäste durch jeweils tagesaktuelle Tests. Wir bitten daher auch Sie, respektvoll und verantwortungsbewusst mit der aktuellen Corona-Lage umzugehen und empfehlen, sich vor Besuch der Veranstaltung freiwillig zu testen bzw. testen zu lassen. Sollten Sie Symptome bei sich bemerken, bitten wir Sie, vom Besuch der Veranstaltung Abstand zu nehmen.

Datenschutzhinweis: Mit der Anmeldung zur Veranstaltung erklären Sie sich einverstanden, dass während der Veranstaltung zum Zwecke der Öffentlichkeitsarbeit und des Landesmarketings fotografiert/gefilmt wird und das Bildmaterial gespeichert sowie auf der Webseite [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de) in den sozialen Medien (Facebook- und Twitterpräsenz der Landesregierung und Veranstaltungspartner) sowie in Publikationen veröffentlicht wird. Sie können Ihre Einwilligung jederzeit über [events@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:events@stk.sachsen-anhalt.de) widerrufen. Wir möchten Sie auch weiterhin zu unseren Veranstaltungen einladen. Zu diesem Zweck speichern wir Ihre persönlichen Daten in unserer Adressdatenbank. Wenn Sie künftig keine Einladungen zu Veranstaltungen der Vertretung des Landes Sachsen-Anhalt bei der EU erhalten möchten, teilen Sie uns dies bitte über die Mailadresse [events@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:events@stk.sachsen-anhalt.de) mit. Weitere Informationen zum Datenschutz finden Sie auf unserer Webseite unter der Rubrik „B. Datenschutzhinweise für Veranstaltungen der Staatskanzlei und Ministerium für Kultur“ <https://lsauri.de/DatenschutzStk>

## The EU Chips Act – How semiconductor ecosystems increase competitiveness in Europe's regions

Wednesday, 7 December 2022 | 6 pm  
at the Representation of Saxony-Anhalt to the EU  
📍 [Boulevard Saint Michel 80, 1040 Brussels](#)



Intel comes to Europe: In Magdeburg, the state capital of Saxony-Anhalt (Germany), the US semiconductor company invests in a highly modern chip factory. This promises a cross-regional upswing!

In February, the European Commission proposed with the European Chips Act a comprehensive legislative package to ensure the EU's security of supply, resilience and technological leadership in semiconductor technologies and applications.

Saxony-Anhalt strongly supports the Chips Act as it will bolster Europe's competitiveness and ensure its role as key actor in the global value chain.

In our event, together with the Intel Corporation, we aim to demonstrate the European added value of investing in the semiconductor ecosystem. Another aim of the event is to give the opportunity to get involved in the debate on the EU Chips Act in order to promote a timely and positive result in both the Council and the European Parliament.

The subsequent get together will give the opportunity for an informal exchange with many actors invested in the success of the European semiconductor industry.

I would be happy to welcome you!

**Your Sven Schulze**

Minister for Economy, Tourism, Agriculture and Forestry of Saxony-Anhalt  
Former Member of the European Parliament


*Until **1 December 2022** [registrations are open](#). If you are already registered, you do not need to register again.*

Information regarding the coronavirus situation: We protect ourselves and our guests by testing every day. We therefore also ask you to deal respectfully and responsibly with the current Corona situation and recommend that you voluntarily test yourself before attending the event. If you notice any symptoms, please refrain from attending the event.

Privacy note: By registering for the event, you are giving your consent to being photographed/filmed during the event for public relations and state marketing purposes and to the storage of the photographic material or footage and its publication on the website [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de), on social media (Facebook and Twitter profiles of the state government and event partners) and in various publications. You can revoke your consent via [events@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:events@stk.sachsen-anhalt.de) at any time.

We would like to continue to invite you to our events. For this purpose, we store your personal data in our address database. If you do not wish to receive any future invitations to events organised by the Representation of the State of Saxony-Anhalt to the EU, please let us know by sending an e-mail to the following address: [events@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:events@stk.sachsen-anhalt.de). Further information on data protection can be found on our website under the heading „B. Privacy policy for events organised by the State Chancellery and the Ministry of Culture“ (<https://lsaurl.de/DatenschutzStk>).

## The EU Chips Act – How semiconductor ecosystems increase competitiveness in Europe’s regions

Wednesday, 7 December 2022 | 6 pm  
 at the [Representation of Saxony-Anhalt to the EU](#)  
 [Boulevard Saint Michel 80, 1040 Brussels](#)



#moderndenken

- 5:30 pm *Registration*
- 6:00 pm *Opening remarks and introduction*  
 Sven Schulze, Minister for Economy, Tourism, Agriculture and Forestry of Saxony-Anhalt
- 6:15 Uhr *Keynote*  
 Roberto Viola, Director-General at the European Commission Directorate-General for Communications Networks, Content and Technology (DG CNECT)
- 6:35 pm *Panel discussion with*  
 Minister Sven Schulze
- MdEP Eva Maydell, EPP lead MEP on Chips Act Package in the European Parliament
- Minister Martijn van Gruijthuisen, Member of the Committee of the Regions (CoR) and Minister for Economic Affairs, Finance, Knowledge and Talent Development for the Dutch province of Noord-Brabant
- Pierre Millette, Smart Mobility Director at the European Automobile Manufacturers' Association (ACEA)
- Moderation:** Hendrik Bourgeois, Vice President, European Government Affairs at Intel
- 19:45 pm *Get together*

*Simultaneous interpretation will be provided (German/English).*

Information regarding the coronavirus situation: We protect ourselves and our guests by testing every day. We therefore also ask you to deal respectfully and responsibly with the current Corona situation and recommend that you voluntarily test yourself before attending the event. If you notice any symptoms, please refrain from attending the event.

Privacy note: By registering for the event, you are giving your consent to being photographed/filmed during the event for public relations and state marketing purposes and to the storage of the photographic material or footage and its publication on the website [www.sachsen-anhalt.de](http://www.sachsen-anhalt.de), on social media (Facebook and Twitter profiles of the state government and event partners) and in various publications. You can revoke your consent via [events@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:events@stk.sachsen-anhalt.de) at any time.

We would like to continue to invite you to our events. For this purpose, we store your personal data in our address database. If you do not wish to receive any future invitations to events organised by the Representation, of the State of Saxony-Anhalt to the EU, please let us know by sending an e-mail to the following address: [events@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:events@stk.sachsen-anhalt.de). Further information on data protection can be found on our website under the heading „B. Privacy policy for events organised by the State Chancellery and the Ministry of Culture“ (<https://lsaurl.de/DatenschutzStk>).